

# Fiche de totem : Ibizan



## Floches

**Extérieur :** Brun clair

**Intérieur :** Rose

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébré

**Classe :** Mammifère

**Ordre :**

**Famille :** Canidés

## Caractéristiques

**Taille :** 60-70cm

**Poids :** 22kg en moyenne

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Espèce non-protégée



Le podenco d'Ibiza aussi appelé chien de garenne des Baléares est une race de chien originaire des Baléares. La Fédération cynologique internationale l'a répertorié dans le groupe 5, section 7, standard n° 89.

Le podenco d'Ibiza est un chien de type lévrier bien qu'il soit classé dans le groupe 5 des chiens dits primitifs. Le corps est médioligne, légèrement plus long que haut, tout en finesse. La longue queue est attachée bas. Au repos, elle tombe naturellement tandis qu'en action, elle est en forme de faucille sans être dressée ou au contraire enroulée sur le dos. Les oreilles bien droites et de longueur moyenne sont en forme de losange allongé coupé au tiers de sa grande diagonale. Les yeux sont obliques, petits, de couleur ambre plus ou moins intense en accord avec la couleur de la robe[1].

Le poil est lisse, dur ou long. Le poil lisse est résistant et brillant, mais non soyeux. Le poil dur doit être rêche, bien fourni, la barbe est très recherchée. Le poil long est plus doux, d'au moins cinq centimètres de long, très abondant sur la tête. Les couleurs de la robe sont le blanc et rouge, l'unicolore blanc ou rouge. La couleur fauve pourra être admise pour autant qu'il s'agisse d'un sujet extraordinaire.

Il ne faut pas le confondre avec le Chien de garenne des Canaries (podenco canario), race plus petite et plus nerveuse, ainsi qu'avec le podenco portugais qui est une race comportant trois tailles différentes.